

PERS

Dukung Sepakbola di Labuhanbatu, PT. Siringo - Ringo Salurkan Bantuan di Kecamatan Rantau Utara

Junaidi - KIE.PERS.CO.ID

Feb 28, 2022 - 04:31



LABUHANBATU - Sepakbola merupakan olahraga yang paling sangat di sukai dan digemari banyak kalangan disegala penjuru dunia, termasuk di bumi Ika Bina En Pabolo Kabupaten Labuhanbatu.

Hari - hari ini sepakbola di Kabupaten Labuhanbatu semakin menggeliat dan menjadi magnet tersendiri bagi masyarakat, hal ini tidak terlepas dari dukungan Bupati dan Wakil Bupati Labuhanbatu dr. H. Erik Adtrada Ritonga, MKM dan Hj. Ellya Rosa S.Pd, MM serta Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap SE, M.Tr (Han) dalam memajukan sepakbola di Kabupaten Labuhanbatu.

Saat ini di Kabupaten Labuhanbatu dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan Tahun 1443 H / 2022 M, Bupati Labuhanbatu menyelenggarakan turnamen sepakbola Ramadhan Cup Piala Bupati Labuhanbatu yang mempertandingkan antar Desa dan Kelurahan yang ada di Kabupaten Labuhanbatu yang tentunya disambut positif para pencinta sepakbola di Labuhanbatu salah satunya PT. Siringo - Ringo.

Anak Perusahaan dari Musim Mas Group ini yang berdomisili di Kelurahan Siringo - Ringo Kecamatan Rantau Utara juga turut mendukung turnamen sepakbola yang diselenggarakan oleh Bupati Labuhanbatu ini.

Dukungan yang diberikan oleh Perkebunan PT. Siringo - Ringo ini berupa bantuan dana untuk keperluan operasional Tim di beberapa Kelurahan yang ada di Kecamatan Rantau Utara seperti Kelurahan Siringo - Ringo, Kelurahan Sirandorong, Kelurahan Cendana dan Kelurahan Padang Bulan.

Humas PT. Siringo - Ringo Yusri Effendi Nasution saat di konfirmasi awak media mengatakan bahwa bantuan ini merupakan salah satu Program Corporate Social Responsibility (CSR) dibidang olahraga.

"Ini merupakan kegiatan yang positif dalam rangka menjaga kesehatan tubuh di tengah kondisi pandemi covid 19 yang masih berlangsung sampai saat ini."



"Mudah- mudahan dengan adanya turnamen sepakbola ini akan muncul generasi - generasi muda yang unggul dalam dunia sepakbola yang nantinya akan memajukan sepakbola di Kabupaten Labuhanbatu dalam kancah sepakbola

Nasional," Ujar Humas

Sambung Humas, "Beberapa waktu yang lalu kami juga memberikan bantuan untuk Tim POSLAB dalam mengikuti Liga 3 Zona Sumatera Utara dan juga menjadi salah satu sponsor pertandingan Tim POSLAB di Stadion Binaraga."

"Kami sangat mengapresiasi Bupati dan Wakil Bupati serta Dandim 0209/LB yang selalu berkomitmen dalam memajukan sepakbola di Kabupaten Labuhanbatu. Bagi peserta turmanen tetap junjung tinggi sportivitas dan untuk penonton tetap selalu mentaati protokol kesehatan," Pungkas Humas

Sementara itu, Camat Rantau Utara, H. Turing Ritonga ST, MM saat memberikan sambutan dalam pembukaan turnamen sepakbola Zona Kecamatan Rantau Utara mengucapkan apresiasi dan terima kasih kepada pihak Perkebunan PT. Siringo - Ringo yang telah mendukung baik secara moril maupun materil kegiatan turnamen sepakbola ini khususnya di Kecamatan Rantau Utara. Semoga PT. Siringo - Ringo semakin sukses kedepan dan tetap jaya, Ucap Camat.

Hal senada dan apresiasi yang sama juga disampaikan oleh Lurah Siringo - Ringo, Rustam Effendie S.T, M.AP, "atas nama masyarakat Kelurahan Siringo - Ringo kami ucapkan terima kasih kepada PT. Siringo - Ringo atas bantuan dan dukungan yang diberikan kepada Tim sepakbola Kelurahan Siringo - Ringo, bantuan ini sangat bermanfaat bagi kami untuk keperluan operasional tim."

Perlu juga kami sampaikan PT. Siringo - Ringo ini melalui program CSR nya juga rutin menyalurkan bantuannya di Kelurahan Siringo - Ringo seperti baru - baru ini pemberian bantuan 24 Pcs kursi plastik untuk kegiatan posyandu di lingkungan yang ada di Kelurahan Siringo - Ringo," Jelas Lurah

Berdasarkan pengamatan awak media dilapangan bahwa turnamen sepakbola Ramadhan Cup Piala Bupati Labuhanbatu telah berlangsung sejak tanggal 23 Februari sampai dengan bulan maret. khusus di Kecamatan Rantau Utara dibuka langsung oleh Ketua Pengadilan Negeri Rantau Prapat, Delta Tamtama SH, MH. Hadir juga saat pembukaan Humas PT. Siringo - Ringo Bung Yusri Effendi Nasution yang juga sering bermain sepakbola bersama dengan Kodim 0209/LB. Tetap junjung tinggi sportivitas dan selalu jaga protokol kesehatan.